

楽しい学校生活を送りませんか～



緑丘小学校

# 目次

-  「1」 『緑丘小学校のルール！？～あろは～』 
-  「2」 『学校を綺麗にして、気持ち良い学校生活を送ろう！～掃除～』 
-  「3」 『学校に詳しくなってみませんか～学校探検』 
-  「4」 『新一年生へのメッセージ』 

# 緑丘小学校のルール！？～あろは～

緑丘小学校で一番大事なルール、そう、それはあろはです。あろはを守るとみんなが怪我なく気持ちよく過ごせます。

まず、あろはとは、「あいさつをしよう」、「ろうかにしずかにあるこう」、「はきものをそろえよう」の3つを略した言葉です。次に1年生にあろはを守れているか、アンケートをしました。すると93人中91人が守っていました。1年生のほとんどが守れているのでお兄さんやお姉さんを見習いましょう。またいつもトイレのスリッパなどのはきものを揃えている6年3組の平田さんに「なぜいつもトイレのスリッパを揃えているのですか？」と、聞いたところ、「スリッパを揃えたことで他の人が使いやすくなり、笑顔になっていたら自分も笑顔になるからです」と言っていて自分も揃えようと思いました。

みなさんも緑丘小学校で楽しく過ごすために、相手のことを考えて、あろはを守りましょう！

## あいさつをしよう



## ろうかにしずかにあるこう



## はきものをそろえよう



ほこりが溜まっています。



少し綺麗になりました。

## 学校を綺麗にして、気持ちに良い学校生活を送ろう！～掃除～

給食を食べ終わったら、1時15分～1時30分まで掃除があり、この時間は、児童で掃除をします。みなさんは、汚い学校よりも、綺麗な学校の方が気持ちよく過ごせるんじゃないでしょうか。これは自分の感想ですが、掃除を一生懸命やることで、校舎や教室が綺麗になり、達成感に包まれます。掃除をすることによって、同じ掃除場所の人ともチームワークが良くなり、学校が綺麗になると、気持ちよく生活することができて、一石二鳥ちゅうです。

新一年生の皆さんに、「掃除をして綺麗にしたら、達成感があって嬉しいよ。」と伝えてあげてください。

## 学校に詳しくなってみませんか~学校探検~



学校探検は、学校の中を探検して、教室の場所など6年生と一緒に見に行くことです。

今的一年生に聞いたら「楽しかった、面白かった」などの意見が大半でした。自分が一年生の頃に行った時も、とても楽しかったし、6年生と仲良くなれたのが嬉しかったです。

学校探検は、一年生が緑丘小学校に入学して数日後にするので楽しみにしていてください。

# 新一年生に向けてメッセージ

もうすぐ一年生になるみなさんは緑丘小学校  
がどんなところかわかりましたか？  
まだわからないことや、お母さんやお父さん  
と離れるのが嫌な人もいるかもしれません。  
でも大丈夫です！緑丘小学校にいる先生やお  
兄さんお姉さんが助けてくれます。だから安  
心して小学校生活を楽しんでください！